
Genève, le 22 novembre 2014

Etat de santé stable pour le médecin cubain hospitalisé aux Hôpitaux universitaires de Genève

Rapatrié de Sierra Leone et atteint du virus Ebola, un médecin cubain a été hospitalisé dans la nuit du 20 au 21 novembre aux Hôpitaux universitaires de Genève (HUG).

Aujourd'hui son état de santé reste stable, bien que préoccupant. Le patient se trouve dans une chambre spéciale située dans un secteur isolé du reste de l'hôpital.

Toutes les mesures sont prises pour prendre en charge ce patient et assurer la sécurité de l'ensemble des patients et des professionnels.

Plus d'informations :

Du lundi au vendredi, de 8h à 18h, service de communication T. (+41 22) 372 25 25
En dehors de ces heures et samedi-dimanche, piquet médias via T. (+41 22) 372 33 11

**Prochain communiqué sur l'état de santé du médecin cubain
mardi 25 novembre 2014, à 17h**